



RETURN BIDS TO:

RETOURNER LES SOUMISSIONS À:

Bid Receiving - PWGSC / Réception des soumissions -
TPSGC
11 Laurier St. / 11, rue Laurier
Place du Portage, Phase III
Core 0B2 / Noyau 0B2
Gatineau, Québec K1A 0S5
Bid Fax: (819) 997-9776

**SOLICITATION AMENDMENT
MODIFICATION DE L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments - Commentaires

**Vendor/Firm Name and Address
Raison sociale et adresse du
fournisseur/de l'entrepreneur**

Issuing Office - Bureau de distribution
Electrical & Electronics Products Division
L'Esplanade Laurier
East Tower, 4th floor,
Ottawa
Ontario
K1A 0S5

Title - Sujet Access Control System	
Solicitation No. - N° de l'invitation 0D160-204228/A	Amendment No. - N° modif. 007
Client Reference No. - N° de référence du client 0D160-204228	Date 2020-07-30
GETS Reference No. - N° de référence de SEAG PW-\$\$HN-329-78815	
File No. - N° de dossier hn329.0D160-204228	CCC No./N° CCC - FMS No./N° VME
Solicitation Closes - L'invitation prend fin at - à 02:00 PM on - le 2020-08-14	Time Zone Fuseau horaire Eastern Daylight Saving Time EDT
F.O.B. - F.A.B. Plant-Usine: <input type="checkbox"/> Destination: <input checked="" type="checkbox"/> Other-Autre: <input type="checkbox"/>	
Address Enquiries to: - Adresser toutes questions à: Dumaresq, Steve	Buyer Id - Id de l'acheteur hn329
Telephone No. - N° de téléphone (613) 296-1704 ()	FAX No. - N° de FAX () -
Destination - of Goods, Services, and Construction: Destination - des biens, services et construction: See Herein	

Instructions: See Herein

Instructions: Voir aux présentes

Delivery Required - Livraison exigée	Delivery Offered - Livraison proposée
Vendor/Firm Name and Address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur	
Telephone No. - N° de téléphone Facsimile No. - N° de télécopieur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/ de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date

**This amendment 007 is raised to answer the following questions:
Cette modification 007 est apportée pour répondre aux questions suivantes:**

Amendment to SOW SECTION R

PS has conducted a recount of the current devices in place at both locations. Below lists only lines that requires amendment in section R. Please use the below counts for your offers.

269 Laurier Ave, Ottawa, Ontario

Vendor Responsibility - New Installation; (Supply and Install / Replace)

- Replace **117** Card Readers with HID Multiclass SE Readers (R40)
- Replace **34** Keypad Card Readers with HID Multiclass SE Readers (RK40)
- Replace **78** Intrusion Keypads to replace KP-DISP hardware

340 Laurier Ave, Ottawa, Ontario

Vendor Responsibility - New Installation; (Supply and Install / Replace)

- Replace **38** Card Readers with HID Multiclass SE Readers (R40)
- Replace **18** Keypad Card Readers with HID Multiclass SE Readers (RK40)
- Replace **15** Intrusion Keypads to replace ICT hardware

Modification de la SECTION R

SP a procédé à un recomptage des dispositifs actuellement en place aux deux endroits. Ci-dessous ne répertorie que le texte qui nécessitent des modifications dans la section R. SVP utilisé les décomptes ci-dessous pour vos offres.

269, avenue Laurier, Ottawa (Ontario)

Responsabilité du fournisseur – nouvelle installation; (fourniture et installation ou remplacement)

- Remplacer **117** lecteurs de cartes par des lecteurs HID Multiclass SE (R40)
- Remplacer **34** lecteurs de cartes à clavier par des lecteurs HID Multiclass SE (RK40)
- Remplacer **78** claviers d'intrusion pour remplacer le matériel KP-DISP

340, avenue Laurier, Ottawa (Ontario)

Responsabilité du fournisseur – nouvelle installation; (fourniture et installation ou remplacement)

- Remplacer **38** lecteurs de cartes par des lecteurs HID Multiclass SE (R40)
- Remplacer **18** lecteurs de cartes à clavier par des lecteurs HID Multiclass SE (RK40)
- Remplacer **15** claviers anti-intrusion pour remplacer le matériel de ICT

Question and answers

Questions et réponses

Q1

269 Laurier - Reference Section R - Vendor responsibility - New Installation(Supply and Install/Replace)

Replace 113 single door controllers to replace CRC hardware.

Please explain the quantity requirements of only 113 single door controllers

Note: There are 247 card readers, which should equate to the equal amount of single door controllers

269 Laurier - Section de référence R - Responsabilité du fournisseur - Nouvelle installation (Fournir et Installer / Remplacer)

Remplacez 113 contrôleurs de porte simple pour remplacer le matériel CRC.

Veillez expliquer les exigences de quantité de seulement 113 contrôleurs de porte simple

Remarque: il y a 247 lecteurs de cartes, ce qui devrait équivaloir à la quantité égale de contrôleurs de porte unique

- Please refer to amendment to Section R of the SOW. All devices have been recounted to alleviate the questioning about the inaccuracy of the counts.

- *Veillez-vous référer à l'amendement à la section R de l'énoncé des travaux. Tous les dispositifs ont été recomptés pour alléger les interrogations sur l'inexactitude des décomptes.*

Q2

Reference 269 Laurier

Document : Block Diagram

Does not show any field controllers on 9th or 10th floors.

Question: Are all devices for 9th and 10th floors terminated at field controllers on the 11th floors?

Référence 269 Laurier

Document: Schéma fonctionnel

N'affiche aucun contrôleur sur le terrain aux 9e ou 10e étages.

Question: Est-ce que tous les appareils des 9e et 10e étages sont raccordés aux contrôleurs du 11e étage?

- The 9th floor devices are terminated at the 11th floor controllers and the 10th floor devices are terminated at the 13th floor controllers.

- Les appareils du 9e étage se terminent aux contrôleurs du 11e étage et les appareils du 10e étage se terminent aux contrôleurs du 13e étage.

Q3

Reference 269 Laurier

Document: Current Device List

Verification of counts are required. In order to provide accurate estimate.:

Device counts on document show 97 readers and 27 Keypad Card Readers

Tender document requires 238 card readers and 9 keypad card readers

Référence 269 Laurier

Document: Liste actuelle des appareils

Une vérification des dénombrements est requise. Afin de fournir une estimation précise:

Le nombre de périphériques sur le document affiche 97 lecteurs et 27 lecteurs de cartes à clavier

Le document d'appel d'offres nécessite 238 lecteurs de cartes et 9 lecteurs de cartes à clavier

- Please refer to amendment to Section R of the SOW. All devices have been recounted to alleviate the questioning about the inaccuracy of the counts.

- Veuillez-vous référer à l'amendement à la section R de l'énoncé des travaux. Tous les dispositifs ont été recomptés pour alléger les interrogations sur l'inexactitude des décomptes.

Q4

Device counts on document show 63 keypads

Tender document requires 90 replacement keypads.

Le décompte des appareils sur le document affiche 63 claviers

Le document d'appel d'offres nécessite 90 claviers de remplacement.

- Please refer to amendment to Section R of the SOW. All devices have been recounted to alleviate the questioning about the inaccuracy of the counts.

- Veuillez-vous référer à l'amendement à la section R de l'énoncé des travaux. Tous les dispositifs ont été recomptés pour alléger les interrogations sur l'inexactitude des décomptes.

Q5

Please note that current device list provided for 16th floor does not indicate any quantity of existing card readers, keypad readers, or keypads.

Veillez noter que la liste actuelle des appareils fournie pour le 16e étage n'indique aucune quantité de lecteurs de cartes, lecteurs de clavier ou claviers existants.

- Please refer to amendment to Section R of the SOW. All devices have been recounted to alleviate the questioning about the inaccuracy of the counts.

- Veuillez-vous référer à l'amendement à la section R de l'énoncé des travaux. Tous les dispositifs ont été recomptés pour alléger les interrogations sur l'inexactitude des décomptes.

Solicitation No. - N° de l'invitation
0D160-204228/A
Client Ref. No. - N° de réf. du client
0D160-204228/A

Amd. No. - N° de la modif.
007
File No. - N° du dossier

Buyer ID - Id de l'acheteur
hn329
CCC No./N° CCC - FMS No./N° VME

Q6

Please note that current device list provided for 19th floor does not indicate any quantity of existing keypads
Veillez noter que la liste actuelle des appareils fournie pour le 19e étage n'indique aucune quantité de claviers existants

- Please refer to amendment to Section R of the SOW. All devices have been recounted to alleviate the questioning about the inaccuracy of the counts.
- *Veillez-vous référer à l'amendement à la section R de l'énoncé des travaux. Tous les dispositifs ont été recomptés pour alléger les interrogations sur l'inexactitude des décomptes.*

Q7

Reference : 269 Laurier
Document Summit Report- ACU readers
Report totals for card readers = 27
Report totals for keypad readers = 7
Report totals for alarm keypads = 89

Please provide accurate reports or advise otherwise.

Référence: 269 Laurier

Document Summit Report - Lecteurs ACU

- Rapporter les totaux pour les lecteurs de cartes = 27*
- Rapporter les totaux pour les lecteurs de clavier = 7*
- Rapport des totaux pour les claviers d'alarme = 89*

Veillez fournir des rapports précis ou indiquer le contraire.

- Please refer to amendment to Section R of the SOW. All devices have been recounted to alleviate the questioning about the inaccuracy of the counts.
- *Veillez-vous référer à l'amendement à la section R de l'énoncé des travaux. Tous les dispositifs ont été recomptés pour alléger les interrogations sur l'inexactitude des décomptes.*

Q8

What is the Endpoint Protection (anti-virus) in use at the customer site?

Quelle est la protection Endpoint (antivirus) utilisée sur le site client?

- The information will be provided to individuals who have signed an NDA for this project.
- *L'information sera envoyée aux personnes qui ont signé une entente de confidentialité pour ce projet.*

Q9

How are backups being performed at the customer site?

Comment les sauvegardes sont-elles effectuées sur le site client?

- The information will be provided to individuals who have signed an NDA for this project.
- *L'information sera envoyée aux personnes qui ont signé une entente de confidentialité pour ce projet.*

Q10

What is the maintenance plan for the Operating System patching?

Quel est le plan de maintenance des correctifs du système d'exploitation?

- It is up to the vendor to provide a maintenance plan, software updates and patch as part of the service agreement requirement listed out in Section S of the SOW.
- *Il appartient au fournisseur de fournir un plan de maintenance, des mises à jour logicielles et rustines dans le cadre de l'exigence du contrat de service énumérée dans la section S de l'énoncé des travaux.*

Solicitation No. - N° de l'invitation
0D160-204228/A
Client Ref. No. - N° de réf. du client
0D160-204228/A

Amd. No. - N° de la modif.
007
File No. - N° du dossier

Buyer ID - Id de l'acheteur
hn329
CCC No./N° CCC - FMS No./N° VME

Q11

What is the maintenance plan for the software cumulative updates?

Quel est le plan de maintenance des mises à jour cumulatives du logiciel?

- It is up to the vendor to provide a maintenance plan, software updates and patch as part of the service agreement requirement listed out in Section S of the SOW.

- Il appartient au fournisseur de fournir un plan de maintenance, des mises à jour logicielles et rustines dans le cadre de l'exigence du contrat de service énumérée dans la section S de l'énoncé des travaux.

Q12

Does this customer have an asset health management platform? If so, what platform is in use?

Ce client dispose-t-il d'une plateforme de gestion de la santé des actifs? Si oui, quelle plate-forme est utilisée?

-Currently we have no asset health management platform in place, there are no utilities or tools that are available for the local environment on which access control servers reside.

-Actuellement, nous n'avons aucun 'asset health management platform' en place, il n'y a pas d'utilitaires ou d'outils disponibles pour l'environnement local sur lequel résident les serveurs de contrôle d'accès.